

KUBA

IM RHYTHMUS DER KARIBIK

eine Multimedia Show von **Josef Ambroz**

Begleitet werden die Bilder vom Takt kubanischer Rhythmen der Trommelgruppe Drumball-Connection unter der Leitung von Georg Edlinger sowie Salsa-Tanzeinlagen.

zugestellt durch Österreichische Post



5. März | 19:30 Uhr

Plenkersaal Waidhofen/Y.



KUBA

IM RHYTHMUS

DER KARIBIK

Die heimliche Hauptstadt Kubas ist Santiago de Cuba, zumindest wenn sich das Thema um Musik dreht. Santiago gilt als Wiege für fast alle kubanischen Musikstile. Als estes brachten spanische Siedler ihre eigenen Melodien und Musikformen nach Kuba.

Mit der Ankunft afrikanischer Sklaven kamen gänzlich andere Stilrichtungen hinzu. Die afrikanischen Lieder wurden hauptsächlich von Trommel und Gesang begleitet.

Trommel begleiteten religiöse Feste, Tanzaufführungen oder Karnevalsumzüge. Mit den Jahren vermischte sich afrikanische und spanische Musik. So entstanden Musikstile wie Rumba, Mambo, Son oder Salsa. Die Kubaner tanzen nicht Salsa sondern "Casino" oder "Timba", denn so lautet der kubanische Name für ihre scharfe Sauce.

Begleiten sie Josef Ambroz bei dieser Multimedia Show durch die "Perle der Karibik" mit wunderbaren kolonialen Städten und großartigen Landschaften. Erleben sie die Fröhlichkeit dieser Menschen.

Die Trommelgruppe **Drumball-Connection** unter der Leitung von **Georg Edlinger** wird mit ihrer Musik dieses kubanische Lebensgefühl noch verstärken.



Findet der Besucher in diesem Land alles was einen Menschen glücklich macht? Ja, denn viele Tribute sind in Kuba bereits vorhanden wie: Sonne, kristallklares Meer, schneeweißer Sand, die beste Musik, der beste Rum, der beste Tabak.

Wenn sie das alles und noch mehr erleben wollen, kommen sie zur Multimedia Show **"KUBA, IM RHYTHMUS DER KARIBIK"** von **Josef AMBROZ**

am Donnerstag – 5. März 2015
Beginn 19:30 Uhr im Plenkersaal
Waidhofen/Ybbs.